



Gemeinderat Gächlingen

Einladung zur Informationsveranstaltung

Bau- und Nutzungsordnung der Gemeinde Gächlingen

Die rechtskräftige Bau- und Nutzungsordnung sowie der Zonenplan stammen aus dem Jahr 2005 und wurden am 20. Dezember 2005 vom Regierungsrat genehmigt. Mit dem Beitritt des Kantons Schaffhausen zum Konkordat der Interkantonalen Vereinbarung zur Harmonisierung der Baubegriffe und Messweisen (IVHB) sind die Gemeinden aufgefordert, die übergeordneten Bestimmungen in der kommunalen Bauordnung umzusetzen. Überdies hat mit der Revision des Raumplanungsgesetzes 1. Etappe und der laufenden 2. Etappe das übergeordnete Recht geändert beziehungsweise ist im Begriff sich zu ändern. Entsprechende Anpassungen wurden folglich vorgenommen und auch der Zonenplan wurde an das Datenmodell des Kantons mit geringfügigen Änderungen angepasst. Diese Anpassungen wurden mit dem Ingenieurbüro, Bürgin Winzeler Partner AG (BWP), vertreten durch Pascal Häberli, und dem Gemeinderat vorgenommen und dem Kanton zur Vorprüfung vorgelegt.

In einem nächsten Schritt wird an der Gemeindeversammlung über die neue Bau- und Nutzungsordnung abgestimmt.

Vorab präsentieren wir Ihnen gerne die Ergebnisse dieser Arbeiten am:

Dienstag, 10. März 2020, 19:30 Uhr, im Gemeindehaussaal

Der Gemeinderat freut sich auf Ihre Beteiligung an dieser Informationsveranstaltung.

Gächlingen, 25. Februar 2020

Gemeinderat Gächlingen